

Ehrung nachgeholt

Zwei Mitgliedern des MGV wurde gedankt

Bodenwöhr. Der Männergesangsverein Bodenwöhr hielt kürzlich anlässlich seines 145-jährigen Bestehens einen Ehrenabend ab. Dabei standen 49 der 122 Mitglieder zur Ehrung an. Zwei Personen konnten altersbedingt nicht teilnehmen. So machten sich die Sänger auf den Weg ins Seniorenheim nach Bruck, um Rudolf Danhauser und Rosa Braun besonders zu ehren.

Der „Rudl“, wie allseits bekannt, ist seit 75 Jahren Mitglied beim Männergesangsverein. Er ist direkt nach Kriegsen-

de als aktiver Sänger zum MGV gekommen und ist seitdem dem Verein treu geblieben. Mit der Urkundenverleihung konnten die Sänger gleich noch ein Geburtstagsständchen singen, den der Rudl feierte kürzlich seinen 101. Geburtstag.

Schon 1959 kam Rosa Braun zum MGV, weil dieser damals zeitweise auch als gemischter Chor aktiv war. Sie übernahm dann zum 100-jährigen des MGV das Ehrenamt als Fahnenmutter. Dieses Amt hat sie 25 Jahre später, 2004, erneut übernommen. *tgl*



Der Männergesangsverein mit Vorsitzenden Christian Lutter (6. v. r.) und Dirigent Bernhard Schmidhuber (r.) überbrachten den Jubilaren, Fahnenmutter Rosa Braun und Rudolf Danhauser (im Rollstuhl), die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft. Der „Rudl“ feierte auch noch seinen 101. Geburtstag. Foto: Albert Gleixner